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概要  

学生の皆さんにとって企業の研究所での研究というもの

を知る機会というのは，あまりチャンスがないのではない

かと思います．私自身も学生の時に就職活動をしてみて，企

業ではどういった研究が行われているのだろうと思いまし

たが，インターネットなどで調べるだけでは分からない事

も多く，実際に研究員の方にお話を聞いてみたいと思って

いました． 

また，私自身，博士を取得してからの入社であったために，

入社してから「大学と企業の研究は違う」という話を上司や

同僚から聞く機会がありました．入社前は企業の研究所で

も論文は投稿するし大学と大差はないのではと考えていま

したが，入社してから業務に取り組む中で見ていくとその

違いもだんだんと見えてきました． 

本講演では，学生の皆さんが企業の研究所と聞いた時に

よく疑問に思われるような点である企業の研究所って何を

しているの？や大学と企業の研究所ってどう違うの？とい

った疑問について，富士通研究所に勤める研究員としての

考えをお話したいと思います．また，部署の紹介や部署で取

り組んでいる仕事内容の実例についても紹介させていただ

きます． 
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